

Unidad de Comunicación Social

Pachuca de Soto, Hgo., 10 de noviembre 2017 **00068**

BOLETÍN INFORMATIVO

En el marco del segundo día del "Ciclo de Charlas para la reflexión en relación a los mecanismos, criterios y precedentes orientados a garantizar el derecho de representación y postulación", que el Instituto Estatal Electoral organiza a través de la Comisión Especial de Derechos Político-Electorales para Pueblos y Comunidades Indígenas; como ponentes estuvieron presentes: el Dr. Mauricio Iván del Toro Huerta, la Dra. Ana Cárdenas González de Cosío, y el Lic. Juan Guillermo Casillas.

En seguimiento del tema, los disertantes remarcaron la importancia y la necesidad de la acción afirmativa para el grupo de la población indígena, citaron algunas sentencias que sirven como precedentes en el tema con el fin de contextualizar a los presentes. En la ronda de preguntas y respuestas tuvieron participación varios asistentes, la mayoría de la Gubernatura Nacional Indígena, entre ellos el C. Hipólito Arriaga Pote, Gobernador Nacional Indígena quien pide se reivindiquen de los derechos de los pueblos y comunidades indígenas.

Al finalizar las intervenciones, la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral, Guillermina Vázquez Benítez, entregó reconocimientos a los conferencistas.

Consejeras y Consejeros Electorales, Secretario Ejecutivo, Directora y Directores Ejecutivos, personal del IEEH, el Subprocurador de Asuntos Electorales en Hidalgo, la Secretaria General del TEEH, Hipólito Arriaga Pote, Gobernador Indígena Nacional, Vocal Ejecutivo, Secretario de la Junta Distrital 06, y representantes de Partidos Políticos, presenciaron este ciclo de charlas que concluirá el próximo miércoles 15 con la presencia del Magistrado de la Sala Regional Toluca del TEPJF, Juan Carlos Silva Adaya.